

Marchairuz - en bref et sans poésie --

Il y avait vente, ces deux ou trois derniers jours, du 5 au 7 septembre 2025, à l'Auberge du Marchairuz, de différents éléments quant à de la vaisselle et autres services de table. Rien qui ne casse des briques et surtout en un premier regard aucune pièce qui aurait porté la marque Auberge du Marchairuz.

Exception faite lors d'un dernier coup d'œil pour 4 assiettes très pesantes et notées Hôtel du Marchairuz et non Auberge du Marchairuz. Le poids tient à qu'elles sont en terre cuite. Raison aussi pour laquelle elles sont toutes ébréchées. Terre cuite émaillée, d'où la délicatesse de ces assiettes. Il est aussi possible que les premiers clients aient pu faire un choix plus satisfaisant.

Achat effectué en vérité pour le seul fait que ces quatre assiettes étaient marquées Hôtel du Marchairuz. Ce qui en assure seul la valeur muséale.



